

## Dire non

### Description

Esther 1:1-12

Le refus de Vashti d'entrer en présence du roi lorsqu'elle en a reçu l'ordre est parfois considéré comme un mauvais choix de sa part. Après tout, même si elle était reine, elle était sous le règne de son mari et devait obéir.

Pourquoi n'a-t-elle pas fait ce qu'il lui demandait ? Il est possible que Vashti ait reçu l'ordre de faire quelque chose qui allait à l'encontre de sa moralité et/ou de son sens de l'auto-préservation. Les hommes dans la pièce buvaient depuis un certain temps, et le roi était de bonne humeur avec du vin ou ivre. Certains érudits pensent que Vashti devait entrer dans la pièce bruyante ne portant rien d'autre que sa couronne royale, paradant devant un groupe d'hommes ivres. Même si elle était entièrement habillée, même si elle était reine, ce serait toujours une tâche ardue. Vashti était probablement consciente des conséquences potentielles, que sa réponse soit « oui » ou « non ». Pourtant, au prix d'un lourd tribut pour elle-même, elle a choisi « Non ».

Le « non » peut être une réponse appropriée, voire nécessaire au pouvoir. Ce n'est pas parce que nous pouvons dire « oui » que nous devons le faire.

Accorde-nous, Seigneur, la sagesse de connaître la différence.

Auteur : Joann Shade

**date créée**  
2024/10/14